

Car Carrier-Hyundai Glovis entregó un reconocimiento a AGUNSA por su gestión comercial

Dicho reconocimiento fue entregado durante la última Reunión de Agentes de América celebrada en Ciudad de México, por el Vicepresidente de Glovis America Sr. Scott Cornell y el Sr. James Kim, Coordinador Ejecutivo de Glovis México.

Las ventas de cargas generadas por AGUNSA durante el último año, superiores a los USD 7 millones, han permitido que esta agencia naviera se hiciera acreedora del “Achievement Award 2018 for Commercial Activities - in recognition of outstanding performance”.

El premio que enorgullece a AGUNSA, es un fiel reconocimiento a la ardua gestión realizada desde los inicios de su representación en Chile y Perú como Agente General, donde entrega soluciones efectivas a sus clientes, resguardando y administrando sus operaciones comerciales. La experiencia acumulada le permite ofrecer a sus representados un profundo conocimiento del mercado de movimiento de cargas y contar con una importante red de contactos y aliados entre las industrias orientadas al comercio exterior.

Actualmente, Hyundai Glovis además de sus marcas propias Hyundai y Kia, transporta vehículos desde China a los importadores más prestigiosos como SK Bergé con su marca Chery; Kaufmann con su marca Foton; Maco con sus marcas Daewoo, Dongfeng y Faw; y Moiz Motors con su marca King Long; así como a otros importantes clientes.

La proyección de importación para el año 2018 en Chile y Perú, promete mantener y mejorar las ventas del año pasado.

Cabe mencionar que AGUNSA es una empresa chilena creada en 1960 como agente naviero, que fue extendiendo sus servicios a puertos, aeropuertos, logística y transporte, con cobertura en América, Europa y Asia.